

aus Bächen und Seen untersagt

Dazu verweisen wir auf den Bericht in heutiger Ausgabe unter Allgemeinen-Gemeinsamen Nachrichten und bitten die Anordnung aus dem Landratsamt RV zu beachten.

Information Schwimmbad-/Poolbefüllungen

Siehe Informationen und Darlegungen im Gemeinsamen-Allgemeinen Teil der heutigen Ausgabe. Um Beachtung dazu dürfen wir bitten.

Angebot Sommerferien-Schulbetreuung!?

Liebe Eltern, liebe Studenten*innen, liebe Gemeinde,

auch dieses Jahr würden wir Ihren Kindern gerne wieder eine Sommerferien-Schulbetreuung anbieten. Dazu sind wir um Unterstützung angewiesen – wir suchen deshalb nach engagierten, freundlichen und hilfsbereiten Eltern / Bürger*innen, die sich die Betreuungsaufgabe mit unseren Mädchen und Buben übertragen.

Können Sie sich vorstellen, im Sommer für ein paar Tage oder ggf. eine Woche diese Ferienbetreuung in Aufgabe anzubieten? Die Räumlichkeiten und Ausstattungen stellen wir hierfür natürlich zur Verfügung, ebenso einen finanziellen Ausgleich/Verdienst.

Haben Sie Interesse, oder Fragen? Dann melden Sie sich bitte bei uns im Bürgerbüro telefonisch unter 07584/9212-0 oder per Mail: buergerbuero@ebersbach-musbach.de.

Ihre Gemeinde Ebersbach-Musbach

Ebersbach-Musbach beim Kinderfest in Altshausen - ein bunter Sonntag voller Freude

Was für ein schöner Tag! Am vergangenen Wochenende wurde in unserer Nachbargemeinde Altshausen das Kinderfest groß und bunt gefeiert – und Ebersbach-Musbach war mit dabei. Beim festlichen Umzug am Sonntagmittag, unter strahlend heißem Sonnenschein, präsentierte sich unsere Gemeinde voller Schwung und guter Laune: die Musikapelle spielte frisch und klangvoll und begleitete in geballtem Ensemble den Festzug musikalisch. Nebst Hin-Lauscher ein weiterer Hin-Gucker dann, nämlich die Kinder der Klassen 1 bis 4 unserer Grundschule, die kostümiert, fröhlich und voller Freude Motiv und Szenen aus den Streichen von „Max und Moritz“ darstellten. Mit viel Liebe und Begeisterung brachten sie die bekannten Lausbubenstrieche lebendig auf die Straße – eine tolle Idee und wunderbar umgesetzt!



Ein herzliches Dankeschön geht an alle beteiligten Kinder, an die engagierten Eltern und Lehrerinnen und an alle, die mitgeholfen und unterstützt haben. Und ebenso vielmals Danke der Musik, für diese Musik. Ihr habt Ebersbach-Musbach großartig vertreten!

Und natürlich: Glückwunsch in die Nachbarschaft nach Altshausen zu einem rundum gelungenen Kinderfest! Schön war's – wir freuen uns schon aufs nächste Mal.

Ihre Gemeindeverwaltung Ebersbach-Musbach

Unsere Jubilare

Wir gratulieren sehr herzlich:

Herrn Franz FUCHS, Ebersbach
am 17. Juli zum 85. Geburtstag

„Sei von Herzen froh!
Das ist das A und O.“

Herrn Wolfgang HÖFERLIN, Ebersbach
am 19. Juli zum 80. Geburtstag

(Johann Wolfgang von Goethe)

Herrn Wolfgang VON BOYEN, Ebersbach
am 19. Juli zum 75. Geburtstag

Herrn Ignaz NEFF, Ebersbach
am 22. Juli zum 85. Geburtstag

Herrn Marcel SOUCHÉ, Ebersbach
am 26. Juli zum 76. Geburtstag



Auch all den Altersjubilaren, die hier namentlich nicht genannt werden wollen, gratulieren wir vielmals zu ihren Wiegenfesten und wünschen alles Gute, Glück und ganz besonders Gesundheit auf ihrem weiteren Lebensweg.

Vereinsnachrichten



Förderverein Holzmühleweiher e. V.

lädt ein zur Weiherhockete

Am Samstag, 5. Juli 2025, ab 17:00 Uhr, findet unsere Weiherhockete an der Grillhütte statt. Für Ihr leibliches Wohl wird bestens gesorgt. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Bei schlechter Witterung ist für eine Überdachung gesorgt.
Die Vorstandschaft

Musikverein Ebersbach e.V.

- Stöcklefest... oifach schee

Vom 1. bis 4. August 2025 findet das Stöcklefest in Musbach statt. Freuen Sie sich auf stimmungsvolle Partyabende, einen feierlichen Waldgottesdienst, traditionelle Blasmusik und einen gemütlichen Feierabendhock. Durchgehend werden reichliche Köstlichkeiten angeboten. Eine besondere Spezialität ist die frische Dinnete aus dem Holzbackofen, die ab Samstagabend serviert wird.

Der Musikverein Ebersbach und der Förderverein freuen sich auf Ihr Kommen!

Einladung: Spaziergang um den Atzenberg

Das Landwirtschaftliche Zentrum Baden-Württemberg (LAZBW) bietet am Samstag, 19. Juli 2025 von 11 bis 16 Uhr einen „Spaziergang um den Atzenberg“ an. Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind eingeladen sich an acht Stationen, die auf dem Themenweg um den Atzenberg aufgebaut sein werden, über die Arbeit des LAZBW am Standort Aulendorf zu informieren und einen Überblick zu den aktuellen Entwicklungen am Standort sowie Einblicke in den Bereich Forschung und Wissenstransfer zu erhalten. Die Mitarbeitenden des LAZBW stehen für Gespräche und Austausche zur Verfügung.

Der Spaziergang ist kostenlos und für alle Interessierten zugänglich. In der Zeit von 11 bis 16 Uhr kann der Spaziergang in diesem Zeitraum individuell und jederzeit an einem Startpunkt freier Wahl begonnen und im persönlichen Tempo absolviert werden. Hunde dürfen mit Ausnahme der geöffneten Stallstation an der Leine mitgeführt werden. Für das leibliche Wohl ist mit Getränken und Milchspeisen gesorgt, die vor Ort verkauft werden. Eine Anmeldung ist nicht notwendig. Das LAZBW freut sich auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher.

Das Wichtigste auf einen Blick

Datum: Samstag, 19. Juli 2025

Uhrzeit: 11:00 bis 16:00 Uhr

Ort: Landwirtschaftliches Zentrum auf dem Atzenberg, Aulendorf
Ausreichend Parkplätze am LAZBW und auf eigenen Flächen verfügbar.

Weitere Informationen unter: www.lazbw.de